

Con las maletas listas

El deseo de viajar por el mundo no tiene por qué postergarse mientras uno está estudiando. Las universidades ofrecen diversas alternativas para cumplir con este sueño y de paso llevar cursos en el extranjero.

ESCRIBE:
JUAN
PABLO
PEÑA

Es muy complicado encontrar a una persona que te diga que no le gusta viajar y, de hecho, muchos pagarían por hacerlo más seguido. Lamentablemente, el tiempo y el presupuesto no siempre nos lo permiten y más

aún cuando eres estudiante. Pensando en ellos, hay universidades que cuentan con convenios y que al año envían cientos de alumnos al extranjero para que vivan nuevas experiencias y se den un gusto con el intercambio cultural.

La Universidad San Ignacio de Loyola cuenta con más de 260 convenios en cerca de 45 países a nivel mundial, tal como lo cuenta Sally Gil, vicepresidenta de Relaciones Internacionales. Todas las carreras participan en el programa

RECORRIDO MUNDIAL.
La Usil tiene convenios con Canadá, Buenos Aires, España, Corea del Sur, China, Finlandia, entre otras.

PASA A LA PÁGINA 16 ►





NUEVAS OPCIONES. La Universidad de Lima cerró recientemente convenios con universidades de Irlanda, Turquía, Suecia y República Checa.

* VIENE DE LA PÁGINA 16

y los alumnos pueden aplicar a partir del cuarto ciclo. En algunos casos, la contraparte extranjera le exige a los estudiantes cumplir con una serie de requisitos como "un ensayo de por qué quieras ir para allá, qué quieres hacer, etc. Todo esto debe venir respaldado por tus notas", aclara Gil. Asimismo, enfatiza que la filosofía de la universidad se basa en cuatro pilares, dentro de los cuales destaca la globalización, por lo que los intercambios forman parte importante de este punto. "La USIL siempre se ha caracterizado por tener un volumen muy grande en temas de alianzas estratégicas académicas", señala y menciona que más de 700 alumnos salen al año y reciben esa misma cantidad desde las universidades con las que tienen conve-

"Tienen la oportunidad de tener un intercambio cultural, reforzar el idioma y prepararse para desenvolverse solos"

nio. Gil también comenta que cuentan con una sede en Florida y mantienen una sólida alianza estratégica con Disney desde hace más de 15 años, lo cual permite que los alumnos lleven clases allá y trabajen en el Walt Disney Resort para solventar sus gastos diarios. "Tienen la oportunidad de ahorrar, desarrollar un intercambio cultural, reforzar el idioma y prepararse para desenvolverse solos", añade.

Por su parte, la Universidad de Lima lo ofrece en todas las carreras excepto Ingeniería Civil, que es nueva.

"Para aplicar a este proceso se realizan dos convocatorias al año, en abril y agosto, y se presentan 200 estudiantes por semestre, de los cuales entre 120 y 140 son seleccionados", afirma Ana Cecilia Villacorta, directora de cooperación externa del centro educativo. Los requerimientos que deben cumplir implican que el estudiante haya terminado, por lo menos, la mitad de su carrera (de sexto ciclo en adelante) y estén ubicados en el tercio superior acumulado. Según Villacorta, este último "es requisito básico porque son nuestros embajadores, pues

los alumnos nos representan en el extranjero". Asimismo, también se les pide que realicen un ensayo de una página en la que expliquen por qué quieren irse, por qué creen que deben ser seleccionados y qué expectativas tienen del intercambio. Para ello, los chicos que cumplen con labores de voluntariado y una vida académica más activa, sumado a un nivel de Toefl (inglés) alto, tienen una cierta ventaja de ser escogidos. Por otro lado, para mantener un equilibrio ante tantas postulaciones, la universidad trata de darle oportunidad a todos y ofrecer el intercambio por un semestre, pero el convenio puede extenderse por un año. En el tema de precios, el alumno solo paga 12 créditos en el extranjero y la institución le reconoce de 12 a 15 cuando regresa. //